



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

ENTREGAN CAEM Y CONAGUA OBRAS PARA MITIGAR RIESGOS EN TEMPORADA DE LLUVIAS

Tlalnepantla, México, 27 de marzo del 2017.- Habitantes de los municipios de Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza recibieron obras de infraestructura hidráulica, que coadyuvarán a mitigar riesgos de encharcamientos e inundaciones durante la próxima temporada de lluvias.

El Vocal Ejecutivo de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), José Manuel Camacho Salmón, acompañó al director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Roberto Ramírez de la Parra, a una gira de trabajo por la entidad, en la que gracias al trabajo y recursos conjuntos y coordinados entre los ámbitos de gobierno, federal, estatal y municipal, se logró beneficiar a 181 mil 870 habitantes con las obras hidráulicas entregadas.

En Tlalnepantla, los funcionarios entregaron el colector pluvial San Isidro segunda etapa, que permitirá mejorar el drenaje pluvial para los habitantes de las colonias San Isidro Ixhuatepec, San Juan Ixhuatepec y el Copal, pues la obra captará y conducirá el escurrimiento pluvial sobre la avenida principal en la zona oriente del municipio.

En Atizapán se entregó la construcción del colector combinado en la colonia Emiliano Zapata, con el cual se busca mejorar la calidad de vida de los vecinos, quienes por su proximidad a la barranca, padecen por la insalubridad que originan las aguas combinadas que conducen dicho cauce, y con la obra se mejorarán las condiciones sanitarias de los asentamientos contiguos al cauce natural y con ello se minimizarán los riesgos de insalubridad, a través del saneamiento de la barranca.

Asimismo, los habitantes recibieron el colector del Campo Deportivo “Las “Águilas”, por lo que ahora contarán con una mayor capacidad en la recolección, conducción y disposición final de las aguas residuales y mejorarán las condiciones sanitarias de la comunidad, evitando focos de infección.

Durante la gira, también se entregó el revestimiento del Canal Atizapán segunda etapa, en la colonia El Potrero, con lo que se busca mejorar la cobertura en la recolección, conducción y disposición final de las aguas servidas dentro del canal, mejorando las condiciones sanitarias de la zona central del municipio, minimizando así el riesgo de inundación.